

Neues aus dem Familienzentrum

Kinder-Sommer-Schützenfest 2024

„Auf unser Königspaar ein dreifach donnerndes Horrido!“; hieß es wieder am Mittwoch (12.06.24) auf unserem Kinder-Sommer-Schützenfest.

Alle Familien versammelten sich im Pfarrgarten, um dabei zu sein, wenn der Vogel von der Stange geworfen wird. Und auch die Ehrengäste wohnten dem Fest bei: das Niederdorfer Schützenpaar Markus Helmig mit seiner Frau Dorothee und das dazugehörige Jungschützenpaar Luca Sellmeier und Laura Schütte und das Schützenpaar aus dem Oberdorf Stefan Bäumer mit seiner Frau Corinna. Und dann ging es los, die Mädchen durften anfangen und machten es richtig spannend. Mehrere Durchgänge mit vielen knappen Chancen dauert es, bis es nach einem Volltreffer endlich hieß: „Elli Beckmann ist unsere neue Schützenkönigin!“

Und auch die Jungs zeigten ihr Können. Oft wurde der Vogel getroffen, aber der entscheidende Treffer ließ erst noch auf sich warten – doch dann jubelte die Menge auf: „Jesse Freude ist unser neuer Schützenkönig!“ Wir gratulieren beiden von Herzen!

Die Schützen ließen unser neues Königspaar hochleben und zogen sie, mit allen Familien als Anhang, in ihrer Königskutsche bis zum Kindergarten.

Dort begann dann die Spiel- und Spaßphase für alle Familien unter dem Motto „Sommerfest meets Europameisterschaft“. Es gab verschiedene Spiele für dessen Absolvierung es am Ende auch eine Belohnung gab. In der Zwischenzeit konnte man sich mit einer leckeren Wurst und einem kühlen Getränk stärken. Zum Abschluss versammelten sich nochmal alle Kinder und wurden von den Schützenkönigen mit leckeren Süßigkeitenketten- und Uhren überrascht.

Es war ein rundum gelungener Abend und alle traten zufrieden den Heimweg an.

Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr und wünschen Jesse Freude und Elli Beckmann bis dahin alles Gute und eine schöne Amtszeit als unser neues Königspaar.

Horrido!



Ein Tag für Groß, Mittel und Klein...

In der dritten Juniwoche waren die Schukis einen Vormittag mit den Alpakas unterwegs. Das heißt, dass die restlichen Kinder „sturmfreie Bude“ hatten! Yeah! 😊

Die Fast-Schukis trafen sich in der Sonnengruppe und im Atelier zum Spielen und Basteln und hatten auch den Legoraum und den Rollenspielbereich ganz für sich allein.

Unsere Jüngsten durften auf dem Nestspielplatz mit den Nestkindern gemeinsam frühstücken und im Anschluss zusammen den großen Kindertagenspielplatz erobern.

So hatte jede Altersgruppe einen individuellen Tag und alle einen Riesenspaß!

Termine im Juli & August

1. Juli – Schukiabschluss ab 17 Uhr
2. Juli – Singtreff
22. Juli bis 9. August – Sommerferien
12. August – Planungstag (Der Kindergarten ist geschlossen)
13. August – 1. Kindertag nach den Ferien

Spruch des Monats

*Im Sommer ist das Leben
einfach schöner. Kein Regen,
keine Sorgen – nur Eis und
Sonne!*